
（別紙様式１） 

平成２５年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書  
   
 

学 校 名 岐阜県立大垣商業高等学校（全日制） 

 実 施 期 間 平成２５年１１月５日（火）～１１月１１日（月） 

実 施 概 要 
   

１ 公開授業参観（終日開放、保護者が申込みにより自由に授業参観） 

２ ＰＴＡ校内ツアー（職員が保護者を案内し授業を参観、学科紹介） 

３ ＰＳフォーラム（ＰＴＡ役員と生徒会執行部生徒との懇談会） 

４ 中高交流会（中学校教員が授業参観後、出身中学校の在校生徒と懇談） 

実 施 内 容 
 

 学習・取組の分野 
  □自然   □歴史   ☑文化   □産業   □その他 

 公開の方法 
  ☑授業公開 □成果発表 ☑交流活動 □講演会等 
 
  □地域行事等参加 □その他 

来 校 者 数 保 護 者                 ２８ 人  
  計             ４５ 人 

地域関係者                １７ 人 

実 施 状 況 
 

１ 公開授業参観 

・保護者には受付で受付簿に記名後、来校者用の名札を付けて入校いただき、 

授業を自由に参観いただいた。その後、アンケートにより学校の様子や生徒 

の様子について意見をいただいた。（期間中は、終日開放） 

２ ＰＴＡ校内ツアー 

・本校職員が案内係りとなり、各学科の紹介や授業の進め方を説明しながら教室や 

実習室を案内し、授業内容とともに施設設備についても理解いただいた。 

３ ＰＳフォーラム 

・生徒会執行部の生徒が生徒会活動について反省や課題を報告し、ＰＴＡ役員 

が助言を行うとともに質問をし、今後の学校行事、特にＰＴＡと連携した行

事の在り方について懇談を行った。 

４ 中高交流会 

・生徒の実態及び学校の様子を理解してもらうため、地域中学校教員を対象に 

授業を公開するとともに、出身中学校の在校生徒との懇談の場を設けた。 

成果及び課題 
  

     

［１公開授業、２ＰＴＡ校内ツアー］ 

・階段もきれいに掃除されており、掃除が行き届いていた。 

・積極的に発言する子もいるなど、熱心に教えてくださっていると感じた。 

・大変落ち着き集中して授業を受けている姿が印象的でした。 

・校内ツアーに参加して自分の子どもの学科以外の全体的な授業内容がわかり有意

義でした。  

［３ＰＳフォーラム］ 

 ・生徒会を中心とした活動がよくわかった。また、生徒の真面目な姿に感心した。 

 ・ＰＴＡとしての意見を伝えることができ、また生徒の意見も聞け、有意義であっ

た。 

［４中高交流会］ 

 ・中学校卒業後の姿（その変容の事実）を踏まえて現中学生に話すことにより、進

路目標や実現の一つになると思いました。有意義な在校生との交流会でした。 

 ・本校の卒業生との交流がとてもためになりました。生のメッセージは中学生に伝

えたいです。 

 ・高校での生活の様子が具体的にわかり、参考になりました。 

○今後、生徒の学習報告会を取り入れるなど、より充実した公開授業週間としたい。 

 
 


